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ATA NÚMERO CTNQUENTA E CTNCO

Aos catorze dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, pelas dezoito horas, reuniu o

Executivo da União das Freguesias de Marrazes e Barosa, em sessão ordináría, na sede da

autarquia, com a seguinte ordem de trabalhos: .......................

Ponto um: Modificações do Orçamento da Despesa -Alteração número cinquenta e um; ...........

Ponto dois: P 23/2022 - Obras de Beneficiação do Pavimento do Estaleiro, em Marrazes -
Análise de Proposta;

Ponto três: P 24/2022 - Obras de Manutenção e Conservação das lnstalações Sanitárias do

Jardim-de-infância de Cândara dos OlÌvais - Análise de Proposta; ............................

Ponto quatro: P 25/2022 - Manutenção de Caminhos da Mata dos Marrazes - Abertura de

Ponto cinco: Petição-António da Silva Caspar de Jesus- Pedido de construção dejazigo; ..............

Ponto seis: Trabalho comunitário - Andressa Brunello;

Ponto sete: Atri bu ição de topón i mo - Travessa J oaq u im David;

Ponto oito: CERCILEI- Pedido de autorização para colocação de lona;

Ponto nove: Workshop de Educação Financeira;
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Ponto onze: Cemitérios - Concessão de parcela de terreno -Trasladação de ossadas.

Estavam presentes, o Presidente, Paulo Alexandre de Jesus Clemente; o Tesoureiro, Rui Manuel

Branquinho Caseiro; e os Vogais, Maria lnês Teixeira Martins, José Manuel Seiça Pereira Santos,

JoséAntónio Batista de Sousa Violante e lnês lsabel Sousa Santos

Esteve ausente a Secretária, Catarina Sampaio Barbedo Dias. ...............

A sessão foi presid ida pelo Presidente, Pau lo Alexand re de Jesus Clemente.

Ponto um: O Presidente informou que aprovara, as alterações número cinquenta e um do

Orçamento da Despesa, a dez de novembro, respetivamente. ...

O Executivo tomou conhecimento;

Ponto dois: P 2312022 - Obras de Beneficiação do Pavimento do Estaleiro, em Marrazes -
Análise de Proposta

Analisado o relatório de avaliação elaborado pelos serviços de contratação, no âmbito do

procedimento, por ajuste direto, P 2312022- Obras de Beneficiação do Pavimento do Estaleiro,

em Marrazes, o Executivo deliberou aceitar a proposta da empresa TPB - Tecnologia em
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Pavimentos e Construção, S.A., no montante de 3O.5OO,OO€ (trinta mil e qui euros),

visto ser única proposta admitida

Com vista à adjudÌcação da proposta, o Executivo deliberou ainda remeter, à contabilidade, o --Ë S *J'l

respetivo pedido de registo de compromisso da despesa.............:.........

Ponto três: P 2412022 - Obras de Manutenção e Conservação das lnstalações Sanitárias do

Jardim-de-infância de Cândara dos Olivais - Análise de Proposta

Analisado o relatório de avaliação elaborado pelo júri do concurso, no âmbito do procedimento,

por consulta prévia, P2412022- Obras de Manutenção e Conservação das lnstalações Sanitárias

do Jardim-de-infância de Cândara dos Olivais, o Executivo deliberou aceitar a proposta da

empresa Detalhe Seguinte, Unipessoal, Lda., no montante de l3.7lo,O0€ (treze mil

setecentos e dez euros), visto ser única proposta admitida......

Com vista à adjudicação da proposta, o Executivo deliberou ainda remeter, à contabilidade, o

respetivo pedido de registo de compromisso da despesa........

Ponto quatro: P 2512022 - Manutenção de Caminhos da Mata dos Marrazes - Abertura de

\.

Analisado o relatório de avaliação elaborado pelos serviços de contratação, no âmbito do

procedimento, por ajuste direto, P 2512022- Manutenção de Caminhos da Mata dos Marrazes,

o Executivo deliberou aceitar a proposta da empresa Escavaterra - Engenharia, Lda., no

montante del5.OOO,OO€ (quinze mil euros),visto ser única proposta admitida

Ponto cinco: O Sr. António da Silva Caspar de Jesus, residente em Moinhos da Barosa e

proprietário de duas parcelas de terreno - sepulturas perpétuas número dezanove e vinte, no

Cemitério da Barosa, solicitou a possibilidade de construção de um Jazigo para colocação das

cinzasextraídasdacremação,aocUparoterrenodassepulturasreferidas

O Executivo decidiu que não será permitida a construção de novosjazigos............

Ponto seis: Conforme solicitado pela Direção Ceral de Reinserção e Serviços Prisionais, o

Executivo decidiu aceitar a Sra. Andressa Karine Brunello para o cumprimento da medida de

TrabalhoaFavordaComunidade(cemhoras),emdataadefinir.

Ponto sete: A Câmara Municipal de Leiria solicitou o parecer da Junta relativamente à

atribuição oficial do topónimo partilhado por duas Uniões de Freguesias, Parceiros e Azoia

(onde inicÌa o arruamento) e Marrazes e Barosa (onde termina o topónimo), nomeadamente se

o Executivo da União das Freguesias de Marrazes e Barosa concorda com a sugestão do

Presidente de Junta da União de Freguesias de Parceiros e Azoia ,para o topónimo a atribuir -
"Travessa Joaquim David" (Aldeamento de Santa Clara - Parceiros)
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No seguimento do pedido de parecer enviado, o Executivo deliberou aceitar a designação

proposta para o topónimo "Travessa Joaquim David"

Ponto oito: A CERCILEI solicitou a possibilidade de colocação de uma lona para divulgação da

Primeira Feira de Petiscos e Velharias, que se realizará no dia um de dezembro, e que terá lugar

Relativamente ao pedido efetuado, o Executivo deliberou nada a opor à colocação da lona.

Contudo, decidiu informar a CERCILEI de que, para ocupação de espaço público e/ou

licenciamento de publicidade deverá ser remetido pedido de autorização à Câmara Municipal

Ponto nove: As consultoras Carla Francisco e Cristina Matias enviaram e-mail dando a conhecer

a atividade desenvolvida e serviços prestados, estando a programar desenvolver um Workshop

junto da comunidade da freguesia, sem quaisquer encargos adicionais, solicitando, para o

efeito, além da divulgação do Workshop, a disponibilização de espaço/sala com mesas e

-Iú S^{.r'

cadeiras.

O Executivo analisou o pedido efetuado, contudo, à semelhança de outros pedidos

semelhantes, não havendo de momento nenhum espaço disponível e com as condiçôes

adequadas, não será possível aceder ao solicitado.

Ponto dez: O Presidente prestou as seguintes informações:

. Nos próximos dias, a União das Freguesias de Marrazes e Barosa fará parte como

parceiro, na organização de alguns eventos:

- "Caminhar sem limites. Já pensaste nisso?", no dia dezasseis de novembro, pelas

catorze horas;

- "Cultura e Tradição nas Freguesias, no dia vinte de novembro, pelas quinze horas; .........

- "Fazer o bem e dançarl - Bailarico Solidário - no dia dez de dezembro, pelas vinte e

uma horas;

. A empresa Dulcis Home - administração de condomínio do Lote 11, deu conhecimento

da intenção da arrendatária da fração R/C Esq., em proceder à instalação de um

equipamento de ar condicionado no exterior, do lado do terraço. Uma vez que o edifício

não dispõe da pré-instalação deste tipo de equipamentos, questionaram se a Junta de

Freguesia autoriza essa instalação. O Executivo nada tem a opor à colocação do

equ ipa mento, conforme solicitado;

. A ANAFRE reencaminhou, para conhecimento e divulgação, o e-mail da Comissão para

a lgualdade Contra a Discriminação Racial do ACM - Alto Comissariado para as

Migrações com o "Plano Nacional de Combate ao Racismo e à Discriminação - 2021-
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A ANAFRE divulgou também o convite para a Constituição da Secção AMPV _

Associação de Municípios Portugueses do Vinho - Rede Aldeias Vinhateiras e do Mundo

Rural -dia um de dezembro - Santarém; ..............:............

O CIA- Centro de lnterpretação Ambiental de Leiria deu conhecimento de que, no dia

dezanove de novembro, levarão a efeito uma iniciativa inserida nas atividades da

exposição "Jorge Estrela. Esboço de uma biografia". Tendo encontrado vários

cogumelos, serão exploradas as possibilidades alimentares de algumas das espécies

destes frutos, com a realização de um lanche animado, entre provas de iguarias e

A Escola Secundária Afonso Lopes Vieira (ESALV) vai celebrar, no próximo dia vinte e

dois de novembro, quarenta anos da sua existência. Para assìnalar esta data, irão

desenvolver várias atividades ao longo do ano, nomeadamente no próximo dia vinte e

dois de novembro, cujo programa será oportunamente enviado. Como ponto de

partida, irão proceder à colocação da placa UAARE (Unidade de Apoio Alto Rendimento

na Escola) pelo que convidam a Junta de Freguesia a estar presente neste momento.

O Presidente, Paulo clemente, estará presente no evento; .............,.............

A ESALV enviou convite para a reunião do Conselho Eco-Escolas, a realizar no próximo

dia dezasseis de novembro, pelas catorze horas e trinta minutos, no auditório da Escola

Secundária Afonso Lopes Vieira. Assuntos a tratar: Sessão de esclarecimento

dinamizada pela enfermeira lnês da Saúde Escolar "Alimentação Saudável e

Sustentável". O Presidente estará presente no evento.

A Câmara Municipal de Leiria deu conhecimento de que terá lugar o Campeonato

Mundial e Europeu de Andebol em Cadeira de Rodas, entre os dias dezoito e vinte do

presente mês de novembro, em Leiria. Neste âmbito, o Município de Leiria e a

Federação de Andebol de Portugal, enviaram convite para estar presente no evento,

onde se destacam vários momentos, nos dias dezoito, dezanove e vinte. O Presidente e

o Vogal José Violante estarão presentes na cerimónia de abertura, pelas nove horas do

dia dezoito de novembro, no Pavilhão dos Pousos;

A Juventude Vidigalense irá realizar no próximo dia dezanove de novembro, no

Auditório da Filarmónica de Chãs, em Chãs, a Cala do seu trigésimo Aniversário, tendo

enviado convite para estar presente neste evento anual, que premeia e presta

homenagem aos atletas, técnicos e entidades que mais se destacaram ao longo desta

época. O VogalJosé Violante estará presente no evento;

OCinásioClubeAcrotumbenviou convitepara o"Sarau deOutono2C22",queterá lugar

sábado, dia vinte e seis de novembro, com início às dezoito, no Pavilhão de Santa

Eufémia.oVogalJoséViolanteestarápreSentenoeVento;

O Presidente da Câmara MunÌcipal de LeÌria enviou convite para o "l Festival da Cidade

Criativa da Música", sob o tema do Centenário de José Saramago, que se realiza nos
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días dezasseis, dezassete e dezoito de novembro, no Teatro Miguel e no Teatro

José Lúcio da Silva;

O Presidente da Forserra - Associação Desenvolvimento e Cestão do Património de

Santa Catarina da -Serra, em conjunto com o Presidente da União das Freguesias de

Santa Catarina da Serra e Chainça, enviaram convite para o décimo sexto Festival

Castronómico e Cultural "O ChÍcharo da Serra", que terá lugar no dia dezassete de

novembro, pelas dezanove horas. O Presidente estará presente no evento; ..-......:...-...............

A Divisão de Contencioso e Apoio Jurídico da Câmara Municipal de Leiria remete, para

conhecimento e devidos efeitos, a legislação relevante para a atividade do Município,

publicada no Diário da República nos dias, nove, dez, onze e catorze de novembro de

dois mil e vinte e dois:

- Anúncig de procedimento n.o 14600 n^' - Município de Leiria. Designação do

contrato: CPN 75/2022 - Renovação de lÌcenças e serviços de suporte e manutenção do

Software Archicad;

- Aviso n." 21597/2022, de catorze de novembro - Diário da Repúblic a n: 21912022, Série

ll de catorze de novembro de dois mil e vinte e dois - lnfraestruturas e Habitação -

lnstituto dos Mercados Públicos, do lmobiliário e da Construção, l. P. Sumário: Fixa os

índices ponderados de custos de materiais e equipamentos de apoio referentes a

agosto de dois mil e vinte e dois para efeito de aplicação das fórmulas de revisão de

-]pi S.o-t-1
a

a

- Anúncio de procedimento n." 14508/2022 - MunicÍpio de Leiria. Designação do

contrato: Concurso Público n." 63/2o22lDlCP - à aquisição de equipamentos incluindo

serviços para valorização de bioresíduos através de implementação de um sistema de

compostagem comunitária no Concelho de Leiria;

- Acórdão do Tribunal Constitucional n." 62612022, Série I de dez de novembro de dois

mil e vinte e dois - Tribunal Constitucional. Sumário: Não declara a

inconstitucionalidade do n." I do artigo 2." da Lei n." 4612o21,de treze dejulho (Concurso

de vinculação extraordinária de docentes das componentes técnico-artísticas do

ensino artístico especializado para o exercício de funções nas áreas das artes visuais e

dos audiovisuais, nos estabelecimentos públicos de ensino); declara a

inconstitucionalidade, com força obrigatória geral, do n." 6 do artigo 2." da Lei n."

4612021, de treze de julho, e dos artigos ì.",2." e 3." da Lei n." 4712C.21, de vinte e três de

julho (Revisão do regÌme de recrutamento e mobilidade do pessoal docente dos

preÇo;

- Aviso n." 2137912022,Série ll de dez de novembro de dois mil e vinte e dois - Município

de Leiria. Sumário: Procedimento de formação de contrato para planeamento para

elaboração do Plano de Pormenor do Outeiro Pelado - discussão pública.
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Ponto onze: Cemitérios. O Executivo deliberou autorizar:

. Trasladação de ossadas - Cemitério de Marrazes, a pedido de JúlÌa Perpétua Fernandes

Alexandre, onde serão depositadas as ossadas de Maria Cabriela Perpétua Fernandes,

da sepultura número setecentos e setenta para a trezentos e setenta e dois, nas

condições habituais e em vigor na União das Freguesias de Marrazes e Barosa; ....................

. Concessão de parcela de terreno - Cemitério de Cândara dos Olivais, a pedido de olinda

Silva Simões - Sepultura número seiscentos evinte e três, nas condições habituais e em

vigor na União das Freguesias de Marrazes e Barosa.

Por não haver mais nada a tratar e para que conste, se lavrou a presente ata que, depois de lida

e aprovada, vai ser assinada, por todos os presentes.

reiro: Qf ,to
Vog

Vog

Vog

Vogal:

al: ........
I4<
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